

CIRCUITO INTERIOR

EL PROBLEMA -a veces- no son los resultados, sino las expectativas.

EN MARZO de 2019, la actual **Administración capitalina** anunció todo un sistema de reacción inmediata mediante cuadrillas para atender fugas en 30 minutos.

DE LAS MEJORES intenciones, pero de las peores aplicaciones.

LA ROTURA de un tubo en Miramontes, **Coyoacán**, llevaba 13 días!... y no terminaba de quedar.

TAN DISTANTE se quedó la teoría de la práctica, que hasta una queja administrativa ante Contraloría se ganó el titular Sacmex, **Rafael Carmona**.

Y A VER si mañana no copian el discurso federal y salen con que la culpa es del agua, que se vuelve incontrolable ¡nomás para fastidiar!

...
CUANDO EL Congreso todavía era Asamblea, **Morena** interpuso una acción de inconstitucionalidad por los nombramientos que se habían hecho de cara a la integración del **Sistema Local Anticorrupción**.

LA SUPREMA Corte les dio la razón y ordenó que todo empezara de nuevo. El problema es que la reposición se está haciendo en completa oscuridad.

NADIE DUDA que lo que se había hecho estaba mal, pero todos coinciden en que lo actual... ¡está peor!

circuitointerior@reforma.com

